



山都町立矢部小学校　学校だより

自分らしく ~Be Unique~

矢部小HP

令和7年2月18日（火）

第43号

2次元コード"←カラー閲覧できます 校長 池部 聖吾智(みわとも)

10

大会の方は下馬評通り、4年生と6年の勝負となりました。4年生は300回超え、会場内は鳥肌が立つほどスゴ

八成集

一 3日（木）の昼休みに体育委員会主催・大繩大会が行われました。跳ぶ前には、どのクラスも円陣を組んで気合を入れる場面が見られ、クラスの団結を感じました。会の中でほのぼのとした場面がありました。一年生が跳んでいいるときに2年生が大声で応援しているのです。この1

大繩大会団体競技つていい！

交流校・長崎市立錢座小学校に突撃訪問！本校児童にオンラインでサプライズ

長崎修学旅行の事前学習（平和学習）をきっかけに1986年に始まった銭座小との交流会が今もなお続いている。私は今後の充実した持続可能な形の交流を模索すべく今回直接いいさつを兼ねて訪問することを決めました。1時間目は校長会談で銭座小の話を聴かせていただきました。2時間目は銭座小6年生相手に授業を行い、3・4時間目の本校との交流会ではオンライン上で挨拶しました。その後、両校それぞれグループに分かれて交流を行い、最後は全体で意見をシェアしました。並行して、私はタブレットを持って銭座小校内を回り、校舎のつくりや各学年の授業の様子をライブ配信しました。※「サプライズ」のため、当日まで私が長崎にいることはシークレットにしていました。今後の充実した交流につながる出会いもあり、収穫は大きかったです！

時から有志5名で一軽めの前夜祭▼翌日月曜日は今回最大の目的錢座小訪問。（交流会については上で述べた）交流会前には6年生向けに一時間授業を行い今回も恒例の「歌」で締めくくった。長崎県ということでご当地のスター福山雅治さんの歌。子どもたちからは「歌声上手でした」の感想を多くもらえた！

土日を挟んで出張が続いたことや長崎にいることをシートレットにするため、14日から17日昼間までHP更新を控えた。※同時にこれが「長崎に行く」伏線ともなつている（笑）。4日間に渡つて「放置」したのは初めてだ▼金曜日の夕方、長崎（学校・個人的にお世話になる方々）へのお土産を大量に買いに行くと本校保護者と会つた。※これも結果的に伏線となる▼日曜から長崎市入り。この日は、現地でガイドの方に案内していただきながらのフィールドワーク学習。夕方5

矢部抄

土日を挟んで出張が続いたことや長崎にいることをシーケレットにするため、14日から17日昼間までHP